



 **Douglas Elliman**
FRANCE

14 Pièces

427 m²

Réf. 11624

11 900 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa joliment décorée est située entre Mougins et Valbonne, dans le quartier de Castellaras à seulement 20 min de l'aéroport de Nice. Dans un domaine sécurisé et de haute sécurité, la villa bénéficie d'un calme absolu et d'une vue panoramique imprenable avec les plus beaux couchers de soleil. L'entrée de la propriété est une allée panoramique menant à la porte d'entrée avec des garages et environ 10,000m² de jardins paysagers à apprécier. Cette impressionnante propriété a fait l'objet de rénovations majeures et a été conçue et décorée avec beaucoup de goût et d'élégance. La villa offre ...

This beautifully decorated villa is located between Mougins and Valbonne, in the Castellaras area only 20 mins from Nice Airport. In a secured domain and high security, the villa enjoys perfect calm surroundings and an amazing panoramic view with the most beautiful sunsets. The property's entrance is a sweeping driveway leading to the front door with garages and approximately 10.000m² of landscaped gardens to enjoy. This impressive property has undergone major renovations and has been designed and decorated with great taste and elegance. The villa offers over 420m² of living space over 2 ...

DOUGLAS ELLIMAN MOUGINS-VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

